

Laina Pérez da primer oro a Cuba con récord y boleto a Tokio en tiro



La Habana, 27 jul (RHC) La pistolera Laina Pérez le dio a Cuba su primer título en los XVIII Juegos Panamericanos Lima-2019, con el plus de haber roto el récord panamericano y haber sacado boleto para Tokio-2020 en pistola de aire a 10 metros.

Fue una jornada memorable para el tiro deportivo cubano, pues en la misma modalidad su compatriota Sheyla González, la más joven del equipo con 24 años, logró un meritorio bronce.

Aunque no brilló en la ronda clasificatoria- clasificó como séptima con 561 puntos-, Laina Pérez dominó de principio a fin en la final con disparos entre 8 y 10 puntos y se coronó con 237.1, delante de la ecuatoriana Andrea Pérez 234.7 y de Sheyla 213.1.

“Estoy muy feliz. Llevaba mucho tiempo buscando un gran resultado y al fin lo he logrado”, dijo en la zona mixta de la Base Aérea Las Palmas la matancera, quien asiste a sus cuartos panamericanos y solo había podido sacar una plata individual en pistola neumática en Rio-2007.

“Muchas veces pensé dejar el tiro. Cada vez que no lo lograba pensaba irme, pero seguí y ahora seguiré por muchos años más”, dijo entre lágrimas de emoción la bella tiradora cubana, mientras era felicitada por su entrenador desde hace dos años y medio, Dariel Suárez.

Agradeció a todos los que la apoyaron delirantemente en la instalación y durante su carrera y dijo que ello le dio un impulso adicional.

Desde ahora su carrera ha tomado un nuevo giro: el año próximo estará Tokio-2020, un premio que considera lo máximo para cualquier deportista y que le llegará luego de una larga carrera de alegrías y sinsabores, pero en la que nunca se ha rendido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197382-laina-perez-da-primer-oro-a-cuba-con-record-y-boleto-a-tokio-en-tiro>



Radio Habana Cuba